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El lunes 29 de septiembre de 2008, a las 10:00 de la mañana, se efectuó en el
local de la Escuela Nacional de la Judicatura la sexta reunión ordinaria de su
Consejo Directivo, del año 2008. En dicha reunión, estuvieron presentes el
Magistrado Presidente de la Suprema Corte de Justicia, Dr. Jorge A. Subero Isa,
Presidente del Consejo Directivo, la Magistrada Jueza de la Suprema Corte de
Justicia, Dra. Enilda Reyes Pérez, Miembro, el Juez Presidente de la Corte de
Trabajo del Distrito Nacional, Magistrado Erick José Hemández-Machado
Miembro, el Magistrado Antonio Otilio Sánchez Mejía, Juez Presidente del Primer
Tribunal Colegiado de Primera Instancia del Distrito Nacional, Miembro, el Dr.
Juan Manuel Pellerano Gómez, Miembro; el Lie, José Pérez Volquez, Presidente
del Colegio de Abogados, Miembro, no asistió, presentó excusas.

El Director de la Escuela Nacional de la Judicatura, Luis Henry Molina
Peña, participó en su condición de Secretario del Consejo Directivo.

La agenda presentada por el Presidente del Consejo para desarrollar
durante la reunión, fue la siguiente:

1. Lectura y Aprobación del Acta No. 005/08 de la reunión ordinaria
del Consejo Directivo celebrada el lunes 25 de agosto de 2008

2. Rendición del Cuentas del Director de la Escuela Nacional de la
Judicatura

a) Presentación Actividades del periodo Agosto-Septiembre 2

3. Informe Financiero:
a) Informe de compromisos o control presupuestario agosto

2008
b) Estados Financieros preliminares agosto 2008
c) Ejecución ONAPRES preliminar agosto 2008

4. Asuntos Varios
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• Concurso de Ensayo, propuesta de temas
• Votación selección de participantes en el X curso virtual sobre

Interpretación Constitucional, Academia del Perú.

1) Lectura y aprobación del acta No. 005/08 de la reunión ordinaria del
Consejo Directivo celebrada el lunes 25 de agosto de 2008.-

Se leyó, aprobó y firmó el Acta No.005/08 de la Reunión Ordinaria del Consejo
Directivo celebrada el lunes 25 de agosto de 2008, sobre las actividades
desarrolladas en el período julio-agosto de 2008.

2) Rendición de cuentas del Director de la Escuela Nacional de la Judicatura.
El Lie. Hemy Molina presenta los puntos del Eje Institucional, visitas que se
recibieron en el final de agosto y el mes de septiembre, así como las actividades
realizadas con motivo del aniversario número 10 de la Escuela Nacional de la
Judicatura.
becados seleccionados y confirmados para participar en el Aula Iberoamericana,
asi como la participación de la ENJ en la creación de las redes de Escuelas
Judiciales de México y Argentina, también la participación de la ENJ en la reunión
preparatoria a la Cumbre de Presidentes de Cortes Supremas, dicha reunión será
celebrada en Lima, Perú, a la misma asistirá el Director de la ENJ.
(Ver
http: / / www.eni.ore/wikii index.php5?title=Septiembre 20081.
El Lie. Luis Hemy Molina convoca a la Lie. Nora Rubirosa, Gerente de Formación
y Capacitación para que presente las actividades que se realizaron en el período
agosto-septiembre 2008 en toda el Área de Formación y Capacitación, (ver wiki
http: / /www,enj.org /wiki / index.php5?title=Septiembre 20081

El magistrado Subero pregunta si estamos en capacidad de evaluar los
resultados de la capacitación por la vía virtual, el Director responde que sí
es posible y que podíamos realizar esa evaluación de manera cuantitativa y
cualitativa. La ENJ se compromete a realizar dicha evaluación y
presentarla al Consejo Directivo, una vez la tenga lista.

Con el informe a través de la Wiki del informe al Consejo Directivo, cada uno de
los miembros del Consejo Directivo pudo ver calificaciones, foros de discusión de
los diferentes cursos de los aspirantes, así como toda información que pudieran
requerir sobre las novedades, noticias e informaciones de cada uno de los grupos
que se encuentran en formación en la Escuela, en cada una de las Áreas de
Estudio, se encuentran actualmente en formación en la ENJ: grupo 1-2007,
grupo 2-2007, grupo 1-2008. Del mismo modo fue presentada la participación de
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jueces, defensores públicos y los integrantes de la Comunidad Jurídica Nacional eInternacional en la Formación Continua.
(Ver wiki: http:/ /www.eni.org/wiki / index.php5?title=Septiembre 20081
El magistrado Subero expone que siguen las quejas de jueces y usuarios deque los jueces se ausentan porque están en la Escuela, sobretodo la queja esdel área penal, debemos como institución buscar una solución a esteproblema, para esto se propone hacer un levantamiento de la convocatoriay asistencia de los jueces del Distrito Nacional y de la Provincia SantoDomingo a las actividades de la ENJ, se solicita además que los encuentrosdel área penal sean celebrados en horas de la tarde.
3. Informe Financiero, la Lie. Alicia Tejada, Gerente de Gestiones de laEscuela Nacional de la Judicatura, presentó los siguientes puntos a losmiembros del Consejo Directivo:

a) Informe de compromisos o control presupuestario agosto de 2008b) Estados Financieros preliminares a 30 agosto de 2008
c) Ejecución ONAPRES preliminar agosto, 2008

Estos tres renglones fueron presentados por la Lie. Tejada, respondiendo a laspreguntas formuladas por los miembros del Consejo. Del mismo modo la Lie.Tejada presentó las gestiones de la Escuela Nacional de la Judicatura, de todo locual queda constancia en la Wiki que contiene el informe presentado al ConsejoDirectivo: http://www.eni.org/wiki/Índex.php5?title^Septienibre 2008.
A sugerencia del Magistrado Subero solicita comparar la ejecución actualcon el año anterior, en el mismo periodo de tiempo.

4. Asuntos Varios
• Se presentó la aprobación que dió el Presidente de la Suprema

Corte de Justicia a la solicitud de otorgar viáticos a lo^aspirantes que se encuentran en período de Suplente de Juezjde
Paz. Estos viáticos se comenzarán a otorgar a los aspirantescuando la ENJ reciba la asignación especial de parte de 'laGerencia Financiera de la Suprema Corte de Justicia.• Se presenta la propuesta abierta de temas para el Concurso de
Ensayo. El criterio para la elección del tema es que mucha
gente lo pueda abordar, que no sea un tema solo para una élite
intelectual.
o Algunos temas propuestos fueron:

El recurso de Amparo
Derechos fundamentales y derechos humanos
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La Evolución de la teoría del Contrato en Derecho
Dominicano

Se queda el tema pendiente para la próxima reunión del
Consejo Directivo.

• Fue realizada por los jueces miembros del Consejo Directivo la
votación para la selección de 5 jueces que participarán en el X
curso virtual sobre Interpretación Constitucional, de la
Academia del Perú.

El Presidente del Consejo Directivo, Magistrado Dr. Jorge A. Subero Isa puso
término a la reunión a las 12:30 p.m., quedando indicada la agenda de la próxima
reunión a celebrarse el lunes veintisiete (27) de octubre de 2008, y estaría
conformada por los siguientes puntos:

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior;
2. Rendición de cuentas por el Director sobre las actividades desarrolladas

durante el período transcurrido desde la última reunión realizada;
3. Examen de los asuntos que requieren un pronunciamiento por parte del

Consejo Directivo; y
4. Asuntos urgentes no consignados en el orden del día.

Esta acta que recoge las principales incidencias acaecidas durante dicha reunión,
fue leída al Consejo Directivo de la Escuela Nacional de la Judicatura el lunes
veintisiete (27) de octubre de 2008, durante el desarrollo de la reunión ordinaria
del Consejo Directivo, estando los miembros del Consejo Directivo arriba indicados
presentes de acuerdo con su contenido, quienes procedieron a aprobarla y
rubricarla.
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